

## **Focus Money: Betriebliche Krankenversicherung der DKV erhält Bestnote „Hervorragend“**

16.9.2019 – Focus Money hat zusammen mit dem Deutschen Finanz-Service Institut (DFSI) betriebliche Krankenversicherungen von 13 Anbietern untersucht. Die DKV schneidet im Gesamtergebnis mit der Bestnote „hervorragend“ ab. Das Ergebnis wird im aktuellen Heft veröffentlicht.

Das Deutsche Finanz-Service Institut (DFSI) hat im Auftrag von Focus Money die Bedingungen, Services und zahlreiche Tarifvarianten der bKV untersucht und bewertet. Zwei Unternehmen erhielten die Gesamtnote „Hervorragend“, darunter die DKV.

Von einer bKV profitieren laut Focus Money sowohl Arbeitgeber als auch Mitarbeiter. Denn viele Arbeitgeber bieten Angestellten, Fach- und Führungskräften neben der betrieblichen Altersvorsorge, vermögenswirksamen Leistungen oder Firmenwagen eine betriebliche Krankenversicherung als attraktive Zusatzleistung an, so Focus Money.

Focus Money hat im Test neun verschiedene Bereiche untersucht, darunter Kompetenz & Service sowie zum Beispiel die Leistungen der Bausteine Zahnbehandlung, Heilpraktiker, Auslandsschutz oder stationäre Leistungen.